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№２５１５ 第２４回例会 ２０１８．１．１８ 晴 

 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：大網庄一郎 副ＳＡＡ 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 

皆さまこんにちは、本日もこのようにお逢いできる

こと、お出かけに感謝します。正月も早半ばが過ぎ

来週は 27 日 IM への例会変更ということで、ここで

の 例 会 は 今 月 最 後 と い う こ と に 成 り ま す 。         

さてロータリーでは今月が「職業奉仕月間」だそうで

す。「お前、40 年もやっていて『だそうです』はねえ

だろう」と言われそうですが、これまで幾回もの関連

セミナーへの参加や雑誌等読むにつけても「職業

奉仕の言葉は分かりにくい」ということが、昔からの

常套句となって歴代パストガバナーや地区委員の

方々がまずここから話し始めます。まるで高僧のお

経の様に解らないほど有りがたい状態で過ぎてきた

のかも？どうもこの奉仕という言葉をサービスと訳し

たところにその遠因があるようで、仕事や物との対

価とは分けたプラスαを、サービスと解釈する考え

が、ややこしくさせているのではないのではと思うし

だいです。単純には他人の求めに応じて物事を為

し、その満足度を対価として得ることが職業奉仕そ

のものであり、職業即ち奉仕ではないのでしょうか。

別件ですが先の例会で Diver 神子会員より出てい

た私への宿題、本間新会員へのニックネームを考

える件ですが、いろいろ悩んだ末 2 点が残りました

ので、あとは皆さんにお任せします。一案はあの山

形の本間家と同じ地所持ちにあやかり、「殿」。もう

一つは本名英一から当代随一のエンターテイナー、

ご婦人に大人気の歌手であるところの、矢沢永吉さ

んから借りて「エイちゃん」では如何でしょう。・・・や

はりこちらが拍手も多いようです。皆さん今後共お

引き立てを私からもお願いします。 

 

マルチプル ポールハリスフェロー表彰 

 

白石幸久会員   榎本守男会員 



 

  

幹事報告 

平野安照 幹事 

 

1. 富津シティ RC より週報受領（回覧） 

2. 第4分区インターシティミーティング（IM）について 

・日 時 平成 30 年 1 月 27 日（土）  

受付 13：30 点鐘 14：00（17：00 閉会） 

・場 所 かずさアカデミアホール 

・懇親会 17：10～19：00  

場所：オークラアカデミアホテル 

・その他 当日の配車等について、周知済み 

 

年頭所感 

平川 恵敏 会員 

 

昨年の高島暦によると黒マルの低迷運でした。 

今年は渋滞運で少し運がよくなって来ているようで

す。 

去年は重大な病気（急性糖尿病）にみまわれ３か

月間、苦しい思いをしましたが、やっと回復してお

酒も少しは飲めるようになりました。そんな時７月に

母を亡くして悲しい思いをしましたが１１月に初孫

（男の子）にめぐまれ最後は嬉しい年になりました。 

今年になって正月２日に郷里の高校の同窓会に

５０年ぶりに出席しました。小中高一緒の友達も何

人かいてとても懐かしく幸せな一時を過ごす事が出

来ました。別れの際に「お互いに健康で又会おうね」

と言われとても嬉しく思いました。 

今年は孫のための行事（お宮参りや節句等）に

仕事を休んで最優先で参加する事と、１年間健康

に留意して頑張りたいと思っています。 

 

平野 安照会員 

 

 平成 30 年は、身体を引き締めるために自主トレ

ーニングを行い、心も身体も健康に過ごせるように

したいと思います。 

 

神子 恒会員 

 

 自分はあと何年生きられるのか？と死について考

えることがある。そんな中でこれからの約束をする

日々の生活もある。 

ダイビングで海の中、静寂につつまれていると

「生きている」と感じる。昨年からは座禅も始めた。 

今年もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 



 

  

神子 勝美会員 

 

今年も明るく、元気に。 

素直と感謝の気持ちを忘れずに頑張ります。 

 

大網 庄一郎会員 

 

我が家は、１３年前に父親が亡くなって以来、女

房と二人住まいの静かな生活を送ってきましたが、

今年になって状況が変わってきました。 

クラブの 50 周年記念式典でお世話になった孫

娘がその後、結婚し東京に共働きで住んでいまし

たが私共と同居し、高速バスで東京へ通勤したいと

二人から話がありました。最初は耳を疑いましたが、

即ＯＫの返事をしました。 

まさか孫夫婦と同居できるなどと考えてもいませ

んでした。ありがたいことです。大いに協力してやり

たいと思います。 

 

 

 

岡田 良弘会員 

 

年が明けてからもう 18 日も経ってしまいましたが

４日くらいまでは穏やかで静かな正月でした。毎年

恒例の箱根駅伝を、往路復路とも一杯飲みながら

過ごすことが一番の楽しみでまた今年もいろいろな

ドラマがありました。 

なんといっても一番心に残ったことは、９区から１０

区へ襷を渡さなければいけないと必死の思いで走

った国学院の選手に後方の車から監督が「この襷

はみんなの思いが込められているんだ。頑張って

渡すんだ。」と言った言葉。しかしあと５秒、あと 20m

間に合わなくて繰り上げスタートになってしまって渡

すことが出来なかった無念さ。でもその選手はもう

最後は気力で走っていたと思います。決して最後ま

で諦めないという強い信念があったからこそ最後ま

で走り切れたと思います。毎年ですが夢と感動を与

えていただきました。感謝したいと思います。ランナ

ー鈴木さんのご苦労がしみじみとわかりました。 

私ごとですが今年、戌年、年男で還暦を迎えま

すが戌とは「大いなる繁栄を意味する」と言われ、こ

れまでの地道な努力が実り、さらに大きく成長する

ことが出来る。戌は十二支の中で新しい成長を前

にしっかりと準備を整えることが出来、成長を促して

くれる干支とも言われています。私自身、これに甘

えることなく努力してそして箱根駅伝のように、決し

て最後まで諦めないという精神のもとに頑張りたい

と思っていますが、ずっと気を張っているのも疲れ

ますので適当なところでいつもと変わりなくマイペー

スでいきたいと思います。 

犬は人間で言うと一年で七つ歳をとるといいます。

333 ですから私は犬で言うと８歳くらいになります。

今年は一生懸命に「ワンダフル」に生きていきたい



 

  

と思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

小野 恒靖会員 

 

 昨年は卓球の県大会でライバルに接戦で敗れ

たので今年は雪辱をしたいと考えています。一方で

家内のフルートの演奏が上達したので家族で楽団

を組めれば楽しいと考えています。 

今年の年頭所感は 

1、 健康の維持 

2、 全国卓球大会３位入賞目標 

3、 カウントダウン参加の継続 

4、 家庭菜園の充実 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

会員作品 

 

「テラスより望む富士」    

高島 治雄会員 

 

 

 

ニコニコ BOX 

神子 勝美 親睦担当部長 

神子 恒 会長に本間会員のニックネームをつけて

いただいて。 

榎本守男 マルチプルポールハリスバッジをいただ

いて 

白石幸久   〃    〃 

合計 3,000 円 

 

出席報告 

平川 恵敏 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 35/32 22 10  68.75% 

前 回 35/34 25 9  73.53% 

前々回 34/32 32 0  100.0% 

 

 

 

 

 

編集後記 

1 月・2 月の会報担当をさせていただきます。とい

っても先週は所用で出席できず志波会員に急遽お

願いをしてしまいました。 

今年もあわただしくなりそうですが、時間の使い

方をうまくやりくりしながら作成したいと思います。 

今週はお正月ということもあり高島会員の富士山

のスケッチと佐藤元会員の下洲・第一海堡のスケッ

チを掲載させていただきました。         務 

 


